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Miquel Estapé, nuevo alcalde de La Roca del Vallès

"Me preocupa que se haya criticado
la construcción de vivienda social"

PATRICIA SERRANO

Miquel Estapé es ya el nue

vo alcalde de La Roca desde
que esta misma semana el
anterior alcalde, Salvador
Il la. se incorporase a su

despacho de la Conselleria de Jus
tícia como nuevo Director General
de Infraestructuras. Sin embargo,
Estapé. asumirá el cargo oficial
mente el próximo día uno de oc

tubre.

P-Nuevo alcalde, pero alcal
de accidental.

R-Eso mismo. Está todo muy
atado, hemos hablado con el equi
po de gobierno y hay un apoyo
unánime a mi candídatura. tanto

desde la agrupación PSC-GIR co

mo desde Iniciativa que ha avala
do mi candidatura.

-Después de diez años de
mejoras por parte de Salvador

Illa, el listón está alto, ¿cómo
lo afronta?

-Salvador deja el listón muy
arriba. Han sido diez años muy in
tensos en los que yo también he

participado y durante los que ha
habido la posibilidad, no sólo de
tener un proyecto político muy
potente, sino de conseguir los re

cursos económicos para sacarlo
adelante. El proyecto politico se

mantiene con la misma energía,
vitalidad y las mismas ideas de fu
turo para La Roca, pero los últi
mos cambios legislativos. sobre to

do de urbanismo y a nivel de en

deudamiento de los
ayuntamientos, hacen que no ten

gamos los recursos económicos
que habíamos tenido anterior
mente. Es decir, ahora tenemos

que trabajar con menos dinero,
por lo que tenemos que ser mu

cho más imaginativos e innovado
res a la hora de buscar soluciones
para financiar todos los proyectos
que queremos llevar a cabo.

-Illa asegura que su peor día
como alcalde fue el primero.
¿Cómo asume usted el cargo?

-Asumo el cargo con mucha ilu
sión y con tranquilidad, porque se

ha hecho un traspaso muy orde
nado. Además, cuento con unos

compañeros de equipo de gobier
no con mucha experíencía, con un

excelente equipo de profesionales
en el Ayuntamiento, con un pro
yecto muy sólido y bien definido
para el futuro de La Roca y, final
mente, también cuento, y es de

agradecer, con el apoyo de mu

chos ciudadanos.
-¿Continuará con la filosofía

de Uproyecto colectivo" que

Xavier Solanas

Miquel Estapé, alcalde provisional, en su nuevo despacho de alcaldía.

seguía Illa?
-Sí. Era un proyecto compartido

por todo el equipo de gobierno y
también por la agrupación, es un

proyecto con el que nos presenta
mos a las elecciones, un programa
muy detallado. Lo hemos traslada
do a una actuación municipal que
llevamos a cabo literalmente en

función de las posibilidades econó
micas.

-Illa dice de usted que es un

relevo de lujo.
-Exagera, eso son palabras de

amigo.
-¿Cómo valora el trabajo que

ha hecho hasta el momento

Illa?
- Un trabajo excelente. Ha sido

un trabajo muy difícil por todas las
dificultades que hemos encontra

do por el camino y Salvador ha si-

do el lider de este proyecto colecti
vo. Ha sido capaz de ir salvando
todos y cada uno de los ínconve
nientes sin decaer en ningún mo

mento. El resultado de su labor es

fácil de ver y palpar en el día a día
de los ciudadanos: en las calles, en

los equipamientos, en los servicios
munícípales. ...

-Pese al respaldo de los ciu

dadanos, siempre está presen
te el enfrentamiento político
característico del pueblo.
¿Continuará habiendo esta

oposición tan combativa?
-No lo sé, eso depende de la

oposición. En todo caso, como

nuevo responsable de la alcaldía,
haré un esfuerzo de apertura, de
diálogo y de consenso con los gru
pos de la oposición. Creo que
cuando hay un cambio como el de

ahora se abren nuevas oportuni
dades de diálogo y de colaboración

y yo haré este ofrecimiento públi
co a los grupos de la oposición.

-Se le ha criticado por algu
nos proyectos urbanísticos,
aún así el pueblo le sigue res

paldando como alcalde.
-Sí, me siento muy respaldado

por los ciudadanos de La Roca. El
urbanístico es un tema importan
te, tenemos el encargo de gestio
nar un Plan General que es co

rrecto, pero que está hecho con

criterios medioambientales del
año 80 y nosotros hemos intenta
do modificar diferentes sectores

especialmente delicados. Estas
modificaciones a veces han sido
difíciles de entender, pero respon
den a los criterios medioambienta
les del siglo XXI: consumir el mí
nimo de territorio, conservar el
máximo de espacios de interés na

tural. construir viviendas compac
tadas, ... ( ... ) Se critica la construc

ción de pisos en lugar de casas en

el municipio y se ha criticado tam

bién la construcción de vivienda
social, cosa que me preocupa.

- ¿Cuáles son sus objetivos
como nuevo alcalde?

-Destacaría cinco líneas de tra

bajo. Una sería la mejora de servi
cios y equipamientos -educación,
salud, cultura, deportes, gente ma

yor y espacios públicos-. Un se

gundo gran bloque son los aspec
tos relativos a proteger y recuperar
el patrimonio natural. arquitectó
nico, arqueológico e histórico del

municipio. ( ... ) La tercera línea

importante es el TGV. Hasta ahora
hemos conseguido desplazar el
trazado original y el nuevo tiene
un impacto mucho menor en el

municipio de La Roca y hace que
La Torreta no quede "encajonada"
entre la autopista y la vía del tren.

Ahora hemos de asegurarnos de

que se cumplan todas las medidas
correctoras del impacto ambiental

y apoyar a todos los propietarios
particulares afectados por las obras
del nuevo trazado propuesto. Otra
línea de especial interés es la vi
vienda social para la gente con

menos recursos. Por eso presenta
mos un plan de 100 viviendas so

ciales que iniciaremos el año que
viene. Finalmente, queremos se

guir trabajando con el eslogan de
"Tres pueblos y un municipio", fo
mentando la convivencia y un

municipio en que la gente esté
contenta y satisfecha de vivir.

-Usted afirmó: UNo me veo

como alcalde más de dos man

datos".
-Esto es un compromiso perso

nal. Creo que es bueno que en la
situación politica actual los politi
cos dediquen como máximo alre
dedor de dos mandatos, entre 8 ó
10 años. Esto es bueno y la gente
lo pide, que haya renovación y
nueva savia, nuevo empuje y nue

vas ilusiones. ( ... ) Ahora se nece

sita gente que impulse proyectos
muy concretos y una vez finaliza
dos haya un cambio.

Radiografía

Miquel Estapé tiene cinco hermanos y su familia vive en

La Roca desde hace muchísimos años, tantos que asegura
haber "perdido la pista". Tiene 36 años y tres hijos: dos ni

ños gemelos de cinco años y una niña de dos. Estudió Teleco
municaciones a la vez que trabajaba. Conoció a lila en la revis
ta Roquerols y de su mano entró en la lista independiente del
PSC en 1995. Un año después sería regidor de Hacienda y Ju
ventud, y en el 2003, regidor de Urbanismo. Desde el 2002

trabaja en el Consorci de la Administració Oberta de Catalun
ya, donde quiere seguir junto con la alcaldía.

- Principal rasgo de su carácter: Dialogante
- Principal defecto: Querer hacer demasiadas cosas a la

vez

- Lo que más valora de la gente: La honestidad
- Una afición: Leer prensa variada (nacional. internacio-

nal. electrónica) a diario
- Un libro: La fundación de Isaac Asirnov
- Una película: Blade Runner de Ridley Scott
- La felicidad es ... : Una sonrisa de mis hijos
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